Nachruf Herbert Kleyer

Die Leichtathleten des Kreises Rotenburg nehmen Abschied von Herbert Kleyer



Am 17. August 2014 verstarb unser Jugend- und Schülerwart des KLV-Rotenburg im Alter von 64 Jahren.

Schon seit seiner Jugendzeit war Herbert der Leichtathletik sehr zugetan, wobei er sich in den ersten Jahren als aktiver Geher und erst danach mit dem Laufsport beschäftigte. 1983 begann er seine Trainertätigkeit als Fachübungsleiter beim TuS Rotenburg.

Seine Pädagogische Ausbildung aus seinem Berufsleben konnte er in seiner Trainertätigkeit sehr gut einsetzen, da er es auch hier mit vielen verschiedenen Persönlichkeiten zu tun bekam. Unzählige Aktive haben ihn in dieser Zeit kennen und schätzen gelernt.

1994 wurde Herbert Kleyer als Jugend-und Schülerwart des KLV-Rotenburg gewählt, diese Position übte er zwanzig Jahre mit großem Geschick und Übersicht aus.

Er war stets präsent bei den verschiedenen Sportveranstaltungen, sei es bei Kreis-, Bezirks- oder Landesmeisterschaften entweder als Trainer, Betreuer oder als Kampfrichter. Aus diesem Grund wurde er vom Niedersächsischen Leichtathletikverband 2009 mit der Goldenen Ehrennadel ausgezeichnet.

Wir danken ihm für seinen langjährigen, unermüdlichen Einsatz und werden seine so freundliche und fröhliche Ausstrahlung vermissen.

Theo Maxin

Vorsitzender KLV Rotenburg